

¿Cuál es Vimax

Vimax fue diseñado para ayudar a los hombres a mejorar su vida sexual??. El producto funciona de varias maneras diferentes. En primer lugar, funciona mediante el aumento del deseo sexual masculino. hierbas especialmente seleccionadas ayudan a aumentar el nivel de testosterona en la sangre, y aumentar la potencia sexual del usuario. En segundo lugar, las pastillas funcionan en realidad aumentar la longitud y circunferencia del pene. El proceso es realmente simple, las hierbas incluidas en la píldora ayudan a aumentar la capacidad de flujo golpe en la zona de la ingle, que con el tiempo ampliar las arterias y los vasos sanguíneos dentro del pene. Así que dentro de unos meses, usted tiene un pene más prominente más

grande.

¿Por qué es Vimax popular?

Vimax es muy popular, ya que funciona. Miles de hombres, al igual que ha utilizado Vimax lo largo de los años y he visto algunos resultados sorprendentes. Eso es mucho más que los otros de los llamados productos de mejora del pene pueden decir. Los ingredientes naturales son también lo que hace Vimax tan popular, porque nadie quiere poner algo en su cuerpo que en realidad podría hacerles daño.

Lo que está hecho y es seguro?

la lista completa de los ingredientes de la píldora de Vimax son: muira Puama (bálsamo), terciopelo, Ginkgo biloba (hojas), Damiana (hoja), Cayenne (fruta), avena (planta entera), Avena sativa, Ginseng (raíz), Panax El ginseng, abrojo (fruta)

Tribulus terrestris. Otros ingredientes: estearato vegetal, celulosa, y sílice. No contiene levadura, gluten de trigo, proteína de soja, maíz, leche / diario, sodio, azúcar, colorantes artificiales, conservantes o aromatizantes. Es 100% natural y bueno para usted.

¿Por qué funciona?

En primer lugar, usted tiene Ginkgo Biloba. La cultura china ha utilizado durante años para aumentar el flujo cerebral en el cerebro para ayudar a mejorar la memoria y la capacidad mental. Los estudios demuestran que la hierba también ayuda a aumentar el flujo de sangre a la región genital, así, lo que significa que tiene la capacidad de permanecer erguido más de lo que nunca antes.

Luego, tenemos Horny Goat Weed. El

nombre lo dice prácticamente todo, pero el trabajo de esta hierba es ayudar a aumentar su deseo sexual y te hacen listo y dispuesto siempre que el estado de ánimo te golpea. Vimax píldoras del pene también contienen palmito, que es otro fármaco conocido para aumentar la libido sexual. Por lo que tiene un doble golpe con una pastilla.

fruto de Cayena también se incluye en la mezcla, y se sabe que aumenta la longitud de sus genitales hasta 4 pulgadas o más. El ginseng es una de las mejores hierbas en el manojo. Su función es aumentar el tamaño de los vasos sanguíneos en el pene, lo que significa que con el tiempo su pene en realidad conseguir más plena y más ancho y permanecer de esa manera permanente.

¿Hay una garantía?

¡Sí! Eso dice mucho acerca de la manera que lo hacen los negocios, y el hecho de que ellos están detrás de su producto y de sus promesas. Puede estar seguro de que está protegido en su compra.

¿Cuál es la dosis diaria debo tomar?

Sólo una tableta al día. También puede tomar una y media minutos antes de la actividad sexual para aumentar la resistencia y la intensificación de los orgasmos.

¿Cuánto cuestan las pastillas?

Una fuente de un mes le costará aproximadamente \$ 30-40 dólares al mes. Se recomienda que comprar un par de meses el valor a la vez, de modo que usted no tiene que preocuparse por quedarse sin. Comprar a granel frecuencia con la que va

a llegar a un acuerdo de precios y ahorrar en el envío.

Pros de Vimax

Como con todo, es importante pensar en los pros y los contras del uso de Vimax. Aquí están los pros:

- Erección fortalecimiento
- El aumento de la resistencia sexual
- El aumento de la longitud del pene (típicamente 1-4 pulgadas de media)
- Aumentar la circunferencia del pene (hasta un 25%)
- orgasmos más intensos
- Mejora en el flujo urinario
- Aumento de la circulación de sangre al área genital.
- mayor impulso sexual
- el tratamiento de la impotencia

- el aumento de la producción de esperma
 - mejoría general de la función sexual
- en contra de Vimax

Ahora los contras:

- El costo del tratamiento. los costos de suministro de un mes alrededor de \$ 35 dólares.
- El tiempo necesario para ver una mejoría (podría tomar hasta un mes para ver resultados)
- Posible lado efectos- que son prácticamente desconocidas.

¿Cuánto tiempo dura?

para siempre. A diferencia de algunas de las cremas y las bombas, los efectos de Vimax son notables y permanentes. Si aumenta de 4 pulgadas de longitud a lo largo de su tratamiento, entonces siempre será 4 pulgadas más largo! Sus resultados

no disminuyen o desaparecen con el tiempo.

Consideraciones finales

Hay un montón de productos por ahí que prometen resultados sorprendentes, pero muy pocos que realmente ofrecen. Los que se enteró en su casilla de correo electrónico de spam suelen ser empresas fly-by-noche que buscan hacer dinero rápido. Vimax no es una de esas compañías. Ellos han estado ayudando a las parejas de más de 5 años, y están detrás de su producto 100%.

Realmente no hay nada mejor que eso. Vea a continuación cómo se puede recoger a su libre informe sobre las pastillas para la ampliación del pene y parches antes de comprar cualquier cosa.

[Source](#) by [Jason Stephenson](#)